



ましこ 議会だより

新年号

平成 29 年

賀新年

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

「道の駅ましこ」が昨年10月にオープンしました。物販機能だけではなく、移住・定住の窓口、観光・町内回遊の拠点として、又、農業の振興、6次化産業の推進、雇用の創出等々、町の将来に向け役割は大きなものがあります。議



副議長
高野 美晴

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

「道の駅ましこ」が昨年10月にオープンしました。物販機能だけではなく、移住・定住の窓口、観光・町内回遊の拠点として、又、農業の振興、6次化産業の推進、雇用の創出等々、町の将来に向け役割は大きなものがあります。議



議長
廣田 茂十郎

会としても、期待と関心をよせていきたいと思います。

議会においては、昨年12月に「議会基本条例」を制定しました。住民自治の根源である議会のあるべき姿と、活性化を、町民の皆様と共に築き上げていく所存であります。

人口減・少子高齢化社会を迎える「幸せな共同体ましこ」を具現化するために、議会とともに、真剣に論じ実行していきたいと考えます。町民が希望を持つて生活できる町づくりに努めていきます。

「未来計画」も施行され、将来も住みやすい益子の為に努力します。

長野県で行われた、全国消防操法大会に小型ポンプの部で3分団4部が益子で初出場し8位入賞は今後の消防団の励みになることと思います。

今年「議会基本条例」を施行し、町民により開かれた議会に努め、ご協力を頂き行政課題にも何が必要なのか皆様の声を聞きながら取り組んで参ります。皆様のご多幸とご健勝をお祈りいたします。



高橋 家光

おめでとうございます。

今年は、議会基本条例が制定され、住民の皆様により身近で開かれた議会へと変わることになります。策定委員のひとりとして、議会のみならず、議員としても常に「改革と行動」を念頭に置き、町民皆様の負託に応えられるよう、更に精進して参ります。



直井 瞳

おめでとうございます。

皆様の「健勝」多幸をお祈り申し上げます。

世界に拡大する格差社会その悪影響が各地で問題を引き起こしています。今こそ日本の平和憲法を活かす時です。八〇歳運よく現在健康を維持信念である平和憲法の大切さを議会で叫んでいきます。



磯部 浩



小島 久之

謹んで新春のお喜びを申し上げます。

今年は議会基本条例が運用の段階に入ります。情報公開・町民との意見交換の場を設けて政策に反映させ、皆様と共に住み良い町づくりを目指して参ります。

皆様の率直なご意見をお願い申し上げます。

人口は2万2千人台の年になりますが、住み良い町と福祉の向上に努力する所存です。

益子町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。皆様が健康でより良き一年であります事を心よりご祈念申し上げます。

本年はDCキャンペーンや100回陶器都市など観光にとってのビックイベントがござります。“おもてなしの心”を取り組む一年として参ります。

益子町民の皆様、新年明けましておめでとうございます。

町議三年目を迎えて皆様の声を行政の場に届けられたが、再度初心に戻つて鋭意努力・精進する所存です。

特に「新ましこ未来計画」の目標達成に向けて、貢献できるよう積極的且つ全力を傾きましょうと頑張ります。



日渡 守

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

皆様の「ご支援を賜りながら「安全で安心なまち、そして、未来のある住みよいまちづくり」のため、より一層の努力をして参りますので、本年も商業の後継者不足に悩んでいます。国の地方創生事業を活用し、元気で安全、安心な町づくりに皆様と共に頑張つて参ります。

益子町民の皆様の「ご多幸と」健



河原 誠

新年明けましておめでとうございます。皆様の「ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

今日、益子町は少子高齢化により、人口の減少、農業・商業の後継者不足に悩んでいます。尚「議会基本条例」制定にも尽力し、より開かれた議会の構築に向け奔走致します。



加藤 芳男

謹んで新春のお慶びを申し上げます。「益子町議会基本条例」が制定され、真に開かれた議会の実現に努めます。

また、先人たちが築いてきた地域の歴史や文化、伝統を プンした「道の駅ましこ」本町の持つ明るさ、元気さ、勤勉さを結集し観光や農商工がリンクする町づくりの拠点になるよう努めて参ります。

尚「議会基本条例」制定にも尽力し、より開かれた議会の構築に向け奔走致します。



黒子 秀夫

謹んで新年のお慶びを申し上げます。難局を乗り越えオーブンした「道の駅ましこ」本町の持つ明るさ、元気さ、勤勉さを結集し観光や農商工がリンクする町づくりの拠点になるよう努めて参ります。

尚「議会基本条例」制定にも尽力し、より開かれた議会の構築に向け奔走致します。



小島 富子

新年明けましておめでとうございます。皆様が健康でより良き一年であります事を心よりご祈念申し上げます。

本年はDCキャンペーンや100回陶器都市など観光にとってのビックイベントがござります。“おもてなしの心”を取り組む一年として参ります。



高橋 美江

謹んで新春のお慶びを申し上げます。今年の干支は丁酉。変革の年だそうです。奇しくも議会も議会基本条例を施行し、議会の変革を始めます。今年も皆様のご期待にお応え出来ます様 精進して参ります。未筆となりましたが、皆様のますますの弥栄を心よりお祈り申し上げます。



岩崎 秀樹

新春をお慶びいたします。少子高齢化、道の駅を含めた農工商対策、さらに子供達の教育と町には色々と課題があります。町民の皆様の負託に答えるが為に行政と議会が連携し住みよい益子町になります様努力して参ります。

本年も皆様のご多幸をご祈り申し上げます。



星野 壽男

本年は米国の新大統領誕生とともに、日本にも今までにない変化が起こることでしょう。時代の変化に大きく翻弄されないような、根っここの強い益子町づくりを目指さなければなりません。前進あるのみ。町民の皆さまのお役に更に立てるように、今年も益々努力して参ります。



長岡 景介

新年明けましておめでとうございます。

昨年は、道の駅がオープンし、にぎわいました。農業、商工業の活性化に今後とも貢献し、雇用がふえるよう皆で盛りたてていきましょう。

安全、安心で住みよい町づくりに、今年も頑張りますのでよろしくお願い致します。



高橋 正則

